



MENUJU KONTES ROBOT: Panitia kontes robot ABU Robocon 2015 saat audiensi dengan Wakil Gubernur Diu PA IX, kemarin (19/8).

AHMAD RIVADIRADAR, JOGJA

Harus Berdampak Kunjungan Wisata

Pemprov Dukung Kontes ABU Robocon

JOGJA - Pemerintah Provinsi DIY mendukung penuh ajang kompetisi paling bergengsi Kontes Robot tingkat internasional ABU Robocon 2015 di UMY, Minggu (23/8). Dukungan tersebut disampaikan langsung oleh Wakil Gubernur DIY KGPAA Paksi Alam IX kepada panitia lokal saat

rena Jogjakarta yang dikenal sebagai kota pelajar dan budaya ditunjuk sebagai tuan rumah kontes robot ABU Robocon 2015. Baginya, itu menunjukkan bahwa masyarakat internasional menilai Jogjakarta sebagai kota yang nyaman dan aman untuk dikunjungi. Apalagi, Jogjakarta memiliki puluhan objek wisata.

"Penyelenggaraan kontes robot ABU Robocon 2015 akan semakin memperkuat posisi Jogjakarta

dan puas, PA IX meminta kepada masyarakat ikut menyukseskan acara tersebut. Masyarakat Jogjakarta diminta ikut meramalkan dan mengannakan perlombaan yang diikuti puluhan peserta asal berbagai negara di dunia. Selain itu, ia juga berharap para peserta tidak sekadar mengikuti kontes, juga harus mau berkunjung ke sejumlah objek wisata, seperti Candi Prambanan, Borobudur, pantai selatan, keraton, Malio-

Direktur Program dan Berita TVRI Markus R.A. Prasetyo mengatakan, panitia sengaja memilih Jogjakarta sebagai pelaksanaan kontes ABU Robocon 2015, karena kota ini dikenal sebagai kota pelajar dan pariwisata. Perbandingan lain, UMY sebagai tuan rumah memiliki fasilitas gedung yang memadai dan berstandar internasional.

"UMY memiliki fasilitas lengkap untuk penyelenggaraan ABU Ro-

maja P. Rosyidi mengatakan, sebagai tuan rumah, UMY telah menyediakan ikon untuk mendukung kontes tersebut. Ikon tersebut berupa adat Jogjakarta dan biasa digunakan UMY dalam event-event nasional untuk mengenalkan tentang Jogjakarta. "Kon yang akan kami gunakan adalah patung Wirobrojo (Lombok Abang), yang digambarkan sebagai robot yang sedang bermain bad-

minion. Kami sengaja mengguna-